



おもいつきり通信

社会福祉法人 大須賀苑
おおぶち そよ風こども園
令和7年12月19日(金)
第 13 号

朝晩の冷え込みに、12月らしさを感じるこの頃…「今日、はあ～つしたら、白くなつた！」とお知らせしてくれたぶどう組さん。冬の到来に子ども達は目をキラキラさせています！

先日、園ではクリスマス会がありました。お楽しみのパネルシアターや踊りを楽しみました！突然現れたサンタクロースにも、大喜びの子ども達。いざプレゼントをもらおうと近づくと、ちょっと怖くなってしまう乳児組。一緒に写真を撮ってもらったり、ハグやタッチをしてもらい嬉しそうな幼児組。遠い国から来たサンタさんと楽しい時間を過ごしました。

今年もあとわずかとなり、新年を迎える準備に慌ただしさを感じます。令和7年度も9か月が経とうとしています。大きな事故や怪我もなく、子ども達の成長と一緒に喜び合えた1年に感謝しています。

そよ風こども園も、12月28日から年末年始のお休みに入ります。ご家庭で過ごす時間も増え、年末年始ならではの経験ができるのもこの時期だけです。お子さんと沢山ふれあいお互いにパワーを充電し、笑顔いっぱいの1年の締めくくりになると思います。また、病気や怪我に気をつけて楽しいお休みをお過ごし下さい。年明けに元気な子ども達に会えるのを楽しみにしています。

～ご家族皆様で 良いお年をお迎えください～



✿5歳児のアンケートより✿

<発表会>

- ・インフルが流行し練習ができず心配したが、みんなが揃って発表会ができたよかったです。
- ・成長した姿が見れて、とても感動した。
- ・昨年まではセリフを言えなかった子が、堂々としていて年長らしさを感じ感動した。
- ・劇の内容もよかったです。見ていて楽しかった。
- ・みんなで考え・協力してできた発表会だと思いました。
- ・大湊太鼓の真剣さ・迫力がありよかったです。
- ・ぶどう組だけだったので、座る場所にゆとりがありよかったです。
- ・祖父母・兄弟も見ることができてよかったです。
- ・他の学年の演目を見ることができず、少し残念だった。
- ・兄弟でなくても、他の学年の演目も見たいので、DVDに全学年入れてほしい。

<家庭教育学級>

- ・普段、体を動かして全力で遊ぶことがないので、いい体験ができたよかったです。
- ・とても楽しかった。
- ・成長するにつれ、ふれあうことが少なくなってくるので、他のふれあい遊びも教えていただきたいと思った。
- ・子どもの目がキラキラしていた。子どもがとてもいい表情をしていた。
- ・普段の体育教室の先生が講師というのもよかったです。体育教室を楽しみにしているのがよく分かった。
- ・家でもできそうな遊びを沢山紹介してくれ、家でもやりたいなと思った。



1月の行事



日	曜日	予定
1	木	元旦 園閉庁日
2	金	園閉庁日
3	土	園閉庁日
4	日	園閉庁日
5	月	
6	火	
7	水	1号児冬休み終了
8	木	1号児始まり 始業式
9	金	4歳児ことばの検査
10	土	
11	日	
12	月	※成人の日
13	火	身体測定週間
14	水	
15	木	
16	金	体育教室（幼児）
17	土	
18	日	
19	月	避難訓練週間
20	火	園評議員訪問の日
21	水	交通教室（5歳児）
22	木	
23	金	
24	土	
25	日	
26	月	ピカピカデー
27	火	
28	水	
29	木	発表会総練習（3・4歳児）
30	金	節分のつどい
31	土	

<冬季休業中のお知らせ>

12/28～1/4では、年末年始の為こども園が休園になります。
何かありましたら下記連絡先へご連絡ください。

園用携帯（園長）

090-7302-3582



<節分のつどい>

今年度、「豆まき会」と年間予定では記載してありましたが、「節分のつどい」と名前を改め、1/30に行います。

福菓子を入れる袋を1/13～23の間にクラスに提出してください。

袋には、記名・福菓子用 の記入を忘れずに！！

<おねがい>

水筒の中や蓋の茶渋・エプロンやタオルが汚れていると、菌が繁殖します。定期的に漂白剤に浸けたり、エプロン・タオルを新しくしたりして、清潔に保ちましょう。

～若つづじ学園子育て10か条～

1・2月の重点目標

ゲーム・スマホ・テレビは
ルールを決めて

